

PUESTA EN MARCHA

Una vez pasadas las elecciones comienzan a darse los pasos necesarios para la vuelta a la normalidad en el COAM. Una normalidad, eso sí, entendida como la posible en una situación de pandemia como la que nos aflige.

La Junta de Gobierno recientemente constituida está iniciando un camino que pretende, entre otras cosas (pero de forma decidida y prioritaria), la clara superación de cierto tipo de diferencias entre los distintos grupos de representantes, porque no se deben en realidad a diferencias programáticas, perfectamente comprensibles y respetables cuando se dan, sino a cuestiones y herencias de otros ordenes que sólo enrarecen y dificultan el esfuerzo conjunto en la mejora del Colegio y la defensa de la profesión.

Estas primeras semanas han obligado a una actividad incesante de la Junta de Gobierno y, en especial, de sus órganos unipersonales; Decano, Vicedecano, Tesorera y Secretario. Además, la toma de posesión resultó casi coincidente con la Asamblea de nuestro Consejo Superior de Colegios que hubo que preparar con las limitaciones propias de la falta de tiempo que dicha coincidencia provocó.

Ya se ha comenzado con la puesta en marcha las comisiones asesoras necesarias para el estudio de los diferentes aspectos a tener en cuenta para lograr un Colegio sostenible que responda a las necesidades profesionales de los colegiados de la forma más rápida posible y que, además, ponga en valor ante la sociedad madrileña la figura de los Arquitectos y nuestra tradicional defensa de la Arquitectura y el Urbanismo.

Comisiones que una vez definidas se abrirán al resto de los grupos para lograr soluciones compartidas y consensuadas ya que como se ha visto en las últimas elecciones las propuestas y preocupaciones de todos los grupos son prácticamente las mismas y solo pequeñas diferencias de matiz nos separan a unos de otros. Reestructuración, concursos, visado, licencias, honorarios mínimos, agrupaciones de arquitectos, archivo, legados, digitalizaciones, por citar algunas.

Juntos intentaremos mejorar la defensa profesional, pero también dar una respuesta a la sociedad ante la necesidad de viviendas y un urbanismo adecuados, sostenibles y de escala humana, como solución a las carencias que han sido puestas de manifiesto suficientemente en las últimas experiencias vividas mundialmente.

Un COAM útil para todos los arquitectos